

校長室だより

令和2年7月21日 No21

大田区立入新井第五小学校

校長 岡野 範 嗣

●●●● 本来なら、今日から夏休み ●●●●

表題にもあるように、例年であれば7月21日は、子どもたちが楽しみにしている夏休みの初日でした。また、今週末24日金曜日には、世界中が注目する東京オリンピックの開会式が行われる予定でした。まさかこれらのことがくつがえるなどということは、今年の二月まで一度も考えたことがありませんでした。それぐらい、コロナウイルスの世界的な蔓延が及ぼす影響が大きいということ、改めて感じさせられるこの頃です。

それに加えて、先週は東京で連日200名を超える感染者が報告されるなど、学校においても大変緊張感の増す一週間でした。日本国内の感染が一日も早く収束に向かうことを願いつ

つ、まずは、自校におけるコロナウイルスの感染を確実に喰い止めるため、学校がやるべきことを



確実にやっていく所存でおります。最近の感染拡大の状況において、学校もご家庭も一番注意すべきことは、「油断しない」ことだと考えます。感染した場合の容体には、個人差があるといわれていますが、近ごろよく耳にする「無症状」という言葉から、感染を甘く受け止めないよう、お互いに気を引き締めていきましょう。週末の4連休には、外出の予定のあるご家庭も多いかと思いますが、どうか子どもたちの安全を最優先に考えていただき、細心の注意を払ってお出かけいただけますようお願いいたします。



★▲●■ 2つの学校行事について ■●▲★

1. 災害時 児童引き渡し訓練について【8月24日(月)実施予定】

例年、夏休み明けに災害時の児童引き渡し訓練を行っておりますが、今年度は、感染防止を優先させ、**1年生のみの実施**とさせていただきます。災害は、いつ起こるかわかりません。そのためにも、1年生の保護者の皆様にお子さんを実践にお渡しする訓練をさせていただければ幸いです。ご兄弟が2年生以上にいらっしゃって、引き渡し訓練の経験のある方も、1年生の児童本人に引き渡しの経験がないため、大変お手数をおかけしますが、ご協力をいただければ助かります。詳しくは、近日中にお知らせを配布いたします。

2. 運動会【10月3日(土)】について

区からは、**規模を縮小しての実施は可**とされております。**現時点では予定通り行う予定**でありますが、例年のように児童全員が一堂に会しての運動会実施は厳しそうです。また、参観につきましても、全保護者の自由参観は無理かと思えます。今後、実施に当たっては、形態を検討していきますが、「密を避ける」「体と体の接触を避ける」などの条件を満たす形での演技内容の検討が必要となります。8月末には、はっきりさせたいと思いますので、保護者の皆様方は、10月3日のご予定だけ空けておいていただけますようお願いいたします。